

SOLIDARIDAD E INMIGRACIÓN

Gobernantes del mundo, señores del Banco Mundial, del Fondo Monetario Internacional, de las Grandes Corporaciones Financieras, ... ¿Hasta cuándo? ¿Hasta dónde?. La palabra "Vergoña" (Vergüenza) que con tanta fuerza expresara el Papa Francisco ¿No os dice nada?. ¿Es que acaso no tenéis corazón, ni entrañas, ni sentimientos?. ¿Hasta qué extremos estáis dispuestos a llevar vuestra avaricia, vuestras ansias de poder, vuestra ceguera?. ¿Os pudriréis en lo más profundo de los infiernos! Os pudriréis cubiertos de mierda, de dinero, de egoísmo, pero os pudriréis.

Es vuestra responsabilidad, es vuestra culpa

Sois vosotros los que diseñáis las políticas que generan las grandes desigualdades del mundo. Sois vosotros los que diseñáis las políticas que generan hambre, los que esquilmaís los recursos del mundo para vuestro enriquecimiento y para vuestras orgías. Sois vosotros los que marcáis las fronteras y decidís quién come y quién no. Sois vosotros los que estáis humillando al mundo entero, porque, incluso los que vivimos en este lado, mayoritariamente os despreciamos. Pero, ¿Qué os importa?

Y no nos vengáis con historias, o como dicen por Centroamérica, no nos vengáis con babosadas. No hay excusas cuando **hay alimentos para alimentar a más del doble de la población mundial** y, sin embargo, mueren de hambre y viven en la más extrema pobreza alrededor de mil millones de personas. Es por esto que los habitantes de África, América o Asia intentan llegar a este nuestro mal llamado "Primer Mundo". ¿Os que creéis que vienen por gusto, para vernos a nosotros nuestra cara?. Definitivamente no. Sois vosotros los que les empujáis a que vengan, pero, además, les ponéis concertinas o los metéis en barcos viejos para que se hundan y se ahoguen en el mar. Miraos bien el significado de la palabra asesinos. O ¿Qué creéis que dirían los 3.800 cadáveres contabilizados en el mediterráneo?

La casi totalidad de los países del mundo tienen recursos suficientes para mantener dignamente a sus poblaciones, para que todos puedan vivir con los mínimos estándares de dignidad, sin embargo sois vosotros los "demócratas occidentales", los "cristianos de

la civilización occidental", los que les habéis arrebatado todos sus recursos naturales, minerales, agrícolas, medioambientales, humanos, la educación, la salud, la vivienda, el agua, las energías... y, ¿Queréis que no vengan?.

Descendiendo a nuestro país, este año lo tenemos lleno de procesos electorales y, por lo mismo, lo tendremos lleno de promesas, de mentiras, de engaños... y al día siguiente, si te he visto, no me acuerdo, y freirán de impuestos a las clases medias y bajas y se harán dueños de la educación, de la salud, del agua y del aire. Por favor, elige para nuestro país y para todo el mundo **POBREZA CERO, LAS PERSONAS PRIMERO**:

Elige para nuestro país y para todo el mundo POBREZA CERO, LAS PERSONAS PRIMERO

Salud, educación, vivienda, trabajo, cultura, atención a la infancia, los mayores, dependientes, discapacitados, ... para TODOS, universal y gratuita.



Y SÍ, todo lo dicho anteriormente es fruto de un estado de indignación y rabia, creo que para nada demagógico, pues estoy convencido de que Otro Mundo es Posible. Y vosotros los gobernantes tenéis la manera de hacerlo y si no lo hacéis, no os extrañéis que también se os arrebate.

XX CICLO DE CINE SOLIDARIO

"EN LA BRECHA"

Fieles a nuestra cita anual y celebrando nuestro XX aniversario como ONGd y como Cine Club, siquiera testimonial, presentamos este nuevo ciclo con un título alusivo a la laboriosidad imprescindible que requieren ambas iniciativas y con cuatro propuestas filmicas que nos muestran diversas situaciones y reflexiones sobre lo que está ocurriendo en un mundo que se nos muestra cada vez más complejo.



Como ya es habitual, en este recorrido visual podemos apreciar situaciones vividas en los cuatro continentes dado que al menos en los dos documentales que abren y cierran el ciclo viajaremos por diferentes ámbitos de América, África, Asia y Europa.



Comenzamos el día 5 con "LA SAL DE LA TIERRA". Francia, 2014, de Win Winders y Juliano Ribeiro Salgado. Siguiendo la biografía y el trabajo fotográfico realizado por Sebastião Salgado recorreremos los continentes captando la mutación de la humanidad y de sus seres, el dolor y la esperanza que la tierra y sus habitantes nos deparan. Testimonio de alta calidad fotográfica y de gran sensibilidad ante los grandes acontecimientos de nuestra historia más reciente.



El martes, día 12, "LA JAUJA DE ORO". Diego Quemada-Díez, 2013. México. Seguimos la aventura de dos adolescentes que salen de su aldea en Guatemala y a los que pronto se suma un chico indígena que solo habla en su idioma nativo. Juntos vivirán la terrible experiencia migratoria que padecen millones de personas. El Edén queda muy lejos.

El día 19, "LAS VIDAS DE GRACE" USA, 2013. Destin Cretton. Estreno en Ciudad Real. Grace es una joven que trabaja como supervisora en un centro de acogida para adolescentes en situación de vulnerabilidad. De pronto entiende que no puede seguir eludiendo los problemas que arrastra desde la infancia.



Cerramos el día 26 con "CAMINO A LA ESCUELA" un documental muy aclamado en el que se narra la historia real y extraordinaria de cuatro niños, Jackson, Carlitos, Zahira y Samuel, que deben enfrentarse diariamente a numerosas dificultades y peligros para ir a la escuela. Toda una odisea lejana (Kenia, Patagonia Argentina, Atlas Marroquí y Bangladesh) de la que viven nuestros propios hijos.

En el Hall del Teatro podemos contemplar la Exposición "RIO SUMPUL, más allá de la Cooperación" en la que se muestra la evolución de los proyectos y trabajos realizados en ese entorno.

Mantenemos nuestro compromiso con la nutrición del comedor infantil del Centro Hulmen de Defalé (Togo), donde se destinarán los recursos obtenidos.